



**Association francophone
des aînés du
Nouveau-Brunswick**

Pour publication immédiate

**Communiqué de presse
UNI Coopération financière
s'intéresse au mieux-être des aînés francophones**

Dieppe, le 30 mars 2023 – Lors du spectacle le « Cercle musical des aînés de l'Atlantique », Ginette Ahier, directrice du Marketing et stratégie communautaire d'UNI Coopération financière a annoncé qu'une nouvelle entente de commandite était signée avec l'Association francophone des aînés et aînés du Nouveau-Brunswick (AFANB). UNI Coopération financière appuie l'AFANB depuis des années mais c'est la première fois qu'elle s'engage sur une commandite de deux ans, au montant de 20 000 \$ par année. Cette contribution financière sera utilisée pour appuyer divers projets tels que les Rendez-vous mieux-être, les Rendez-vous Acadie 50+, les rencontres et forums des membres de l'AFANB ainsi que les activités culturelles et intergénérationnelles.

« Cette importante collaboration est au cœur de nos valeurs et va permettre à l'AFANB de continuer à offrir différentes activités dans les communautés. UNI c'est un choix qui compte! », a souligné Ginette Ahier au début du spectacle.

« UNI Coopération financière est plus qu'une institution financière pour la population acadienne et francophone du Nouveau-Brunswick », soutien Marcel Larocque, président de l'AFANB. « C'est un partenaire de la communauté francophone... des aînés et aînés francophones... qui s'intéresse au mieux-être des aînés et au développement de la communauté! »

UNI Coopération financière est engagée depuis toujours à avoir une incidence positive dans la vie des personnes, des entrepreneurs et de leurs communautés. C'est en appuyant le développement durable qu'il est possible de laisser une empreinte communautaire importante. La contribution d'UNI Coopération financière des années passées existait surtout pour le projet des Jeux de l'Acadie 50+ qui est maintenant connu sous le nom des Rendez-vous Acadie 50+. La nouvelle entente prévoit appuyer les divers rassemblements afin de permettre aux francophones de 50 ans et plus de se côtoyer, de socialiser et de participer à des activités de mieux-être pour rester en forme et pour mieux apprécier la vie. « Les grandes rencontres des aînés francophones permettent de briser l'isolement. Après avoir été confinés à notre domicile pendant deux ans à cause de la pandémie, c'est très important d'offrir des occasions pour se rencontrer. Et l'appui d'UNI est comme un vent de fraîcheur qui nous permet de reprendre nos activités sociales! », poursuit Marcel Larocque.

- 30 -

Pour plus d'information : Jules Chiasson, Directeur général
Téléphone : (506) 850-6094 courriel : dg@afanb.org